
Дорогие земляки! 

Я рад возможности с помощью ( радио ) телевидения обратиться к 
каждому из Вас лично. 

14 декабря наш регион выбирает не только своего представителя в 
Законодательное Собрание области. По сути, выбор куда более серьезен - мы 
выбираем между покорностью незавидной судьбе умирающих и ставкой на 
возрождение. 

Правительство объявило о выделении средств Кизеловскому угольному 
бассейну. Но то, что уже приходит, используется не по назначению, используется 
бездарно или не используется вовсе. Примеров тому масса. 

Только независимый депутат ишлвш шлбшршштштттттттшрштршвть 
эффективность использования внутренних ресурсов региона. 

Но и этих ресурсов еще недостаточно.Нужно сделать так, чтобы на Губаху 
и Кизел стали работать ресурсы крупных предприятий Перми и области. Я смогу 
сделать это. _ — 

Перспектива возрождения Губахи нравится не всем. В канун голосования 
пошла в ход предвыборная грязь. Те, кто представляют интересы банковской 
группы с мягко говоря неодназначной репутацией, готовы идти ва-банк, чтобы 
депутатом стал представитель "Метафракса". Цель - сохранить свою власть над 
Губахой. 

Логика проста: чем хуже городу, тем легче через "Метафракс" диктовать 
ему свои условия. Тем легче посредством взаимозачетов, кредитных карт и 
прочих ухищрений драть с города втридорога и складывать доходы в личный 
карман. 

Вы этого хотите ? 
Это Ваш выбор? 

Как президент Фонда "Наш город", заявляю: ? 
Депутат должен представлять интересы всех учредителей,-- а не кучки 

посторонних банкиров. Я хочу, чтобы жизнь в нашем регионе стала лучше, и 
способен сделать это. 

Всем сердцем я с Вами , дорогие земляки. И надеюсь на Вашу поддержку. 

Обиранию города - нет! 
Возрождению города - да! 


